
Ce qui me rend heureux,

c'est de voir la

mobilisation suite à

l'appel de l'abbé Pierre.

Savoir que même si les

temps sont durs, les

gens sont quand même

solidaires entre eux, ça

me rassure pour

l'avenir...

Gaëtan 20 ans Beyries
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